

## "I Jornada de Convivencia de AISILEON: Tenis"



El torneo se desarrolló finca Los Robles. Habida cuenta que fue a coincidir con el día más frío que probablemente ha habido en León en años, se dispuso la celebración en una pista cubierta, prescindiendo de la cancha al aire libre. Comenzaría a las 10 de la mañana y se desarrollaría hasta las 14:30 horas. Para paliar el frío no faltó un temo con chocolate caliente, con picatostes, y para el tentempié de media mañana una buena empanada berciana de calamares.

Participaron 6 parejas, y según las bases uno de los integrantes debía ser ingeniero industrial colegiado del COIILE. Participaron 7 colegiados/asociados. La organización corrió a cargo de Laura Martínez Cadenas, miembro de la Junta de Gobierno del COIILE, cuyos conocimientos en tenis son conocidos pues participó en el circuito profesional.



El triunfo correspondió a la pareja formada por Tomás Rosón y David Calvo, a los cuales se les hizo entrega de un merecido trofeo.

Hay que dar la enhorabuena a todos los participantes por el esfuerzo realizado.



Al finalizar el torneo tuvo lugar una comida de confraternidad, a la cual asistieron la mayor parte de los participantes (pues algunos tenían otros compromisos y no pudieron asistir) y algunas personas que se acercaron a ver el desarrollo de la competición.



Esperamos que esta iniciativa tenga una continuidad, en este o en otro deporte, por eso de la “mens sana in corpore sano” y te animamos a participar en sucesivas ediciones, con los acompañantes que estimes oportuno.

